
　野田会員、お誕生日おめでとうございます。

野田親睦委員長より
　５月８日でとうとう５０
歳になっちゃいました。ま
だまだ遠い話だと思って
いたのですが、あっという
間に５０代に足を踏み入

れてしまいました。今年も健康第一でがん
ばっていきたいと思います。
　一昨年から去年は体重が１０キロ落ち
て、去年から今年はキープです。村越先輩
に会うたびに変わらないなと言われます
が、全盛期からは１０キロやせました。今年

　先月の例会から時間が空いて５月の第１例会ということなのですが、４月は
行事がたくさんありました。
　４月１８日の西クラブさんの５０周年記念ゴルフコンペ、２０日の記念式典
にご参加いただいた皆様、ありがとうございました。
　４月２９日には地区のクラブ・リーダーシップ・ラーニングセミナーという、
委員長をやられる皆様の研修があり、たくさんの方にご参加いただきましてあ

りがとうございました。
　１１グループの行事としては、来週、我孫子クラブがホストクラブの合同例会とコンペがあり
ますので、皆様のご協力をよろしくお願いします。
　４月２９日のラーニングセミナーで我孫子クラブの社会奉仕事業が表彰を受けました。上村
委員長、お疲れ様でした。
　地区の方から新入会員の紹介動画撮影に関するお願いが来ています。新入会員の方でご協
力いただける方は事務局に問い合わせていただいてご協力ください。
　２５−２６年度からの規定審議会の方の審議案が来てまして、意義がある方は７月１５日ま
でに審議会に提出してくださいとのことです。
　おおまかな改定案としましては、まず、中間財務報告の締切日を改正する件ということで、今
までは１２月中に総会を開いて中間財務報告をするように定めていたみたいなのですが、半年
経っていない間の中間報告というのはおかしいので、中間報告の締切日を１月３１日に延したよ
うです。
　次に、ＲＩとしての政治的活動や支持の禁止という規定ができたようです。
　もうひとつは人頭分担金の増額の件で、年々増額が規定されているようです。
　詳しく知りたい方は事務局の方にお問い合わせください。

日暮会長会長挨拶

第２７８５回例会報告議事録
日時　令和７年５月１３日(火曜日)
場所　ハート柏迎賓館
時間　１２：１５点鐘

国歌斉唱・ロータリーソング「奉仕の理想」
ゲスト 	:	 なし
ビジター	:	 なし
S.A.A.	:	 梶会員

親睦委員会報告 寺井幹事



依田ガバナー補佐幹事
　来週５月２０日に第１１グループの合同例会が行われます。２０２４−２５の
最終のイベントとなりますので、是非メンバーの皆さんにはご協力いただいて
１年間なんとか成功して終わらせたいと思いますので、よろしくお願いいたし
ます。
　昼間に親睦ゴルフをやって、夜に合同例会という形になります。親睦ゴルフ

は小池委員長の方にいろいろ手配等していただきました。ありがとうございました。

鈴木ガバナー補佐より
　久しぶりの例会で、やっぱりロータリーはできたら例会を多くやった方がい
いかなという気がします。
　いよいよ最後のイベントがまもなく行われますが、ご準備の件も皆さん方に
本当にお世話になりました。
　ガバナー補佐をやらせていただいて一番思うのは、ロータリーってやっぱり

いいなということです。何がよかったかというと、人との出会いが潤沢にあって、その中でひと
つひとつ真心込めてやってらっしゃる方を見ると本当に自分はどうなのかと問われるし、人が
人として成長させてくれるのがロータリーかなと思っています。
　寒郡ガバナーはどのクラブの誰よりもいつも早く会合に来られて、先日ちょっとお話しして、
やってみてどうでしたかと聞きましたら、おなかいっぱいになりましたとおっしゃっていました。
しんどいなということも正直あるのだと思いますが、いつも爽やかで一生懸命やられたガバ
ナーと共にやられたことに感謝しています。
　最後に皆さんにいろいろご苦労かけますが、よろしくお願いいたします。

小池親睦ゴルフ実行委員長
　５月２０日の親睦ゴルフコンペのお願いとスケジュールをお話しさせていた
だきたいと思います。
　先ほどお配りしたレジメには集合時間７時となっておりましたが、６時４５
分に皆さん集合していただきたいと思います。
　８時全員集合になっていますが、たぶん７時前に来られるのかなと思いま

すので、できましたら６時４５分にお願いします。クラブハウスは６時半に開いております。

第１１グループ合同例会及びゴルフ大会について

第１１グループ親睦ゴルフコンペについて

２８名（出席免除者含む）出席（全員で３４名）　出席率８２．３５％
業務による欠席：荒井会員、石原会員、上村（英）会員、前田会員、
　　　　　　　　湯下会員、古谷野会員
ZOOMによる出席：なし

出席委員会報告 谷川会員代理

もこの体重をキープしつつ、もう少し落ちたらいいのかなと思います。
　誕生日で今年ひとつ嬉しかったのですが、息子が我孫子のマックでバイトしていまして、バイ
ト代でネクタイをもらって、初めてだったので嬉しくて、これから息子のために何かやりたいなと
思えるような日になりました。楽しい５０代をエンジョイしたいと思いますので、これからもご指
導の程よろしくお願いいたします。



　服装はジャケットまたはスーツの着用をお願いします。そこに襷をかけていただいて出迎える
形にしていきたいと思います。
　入り口付近に受付を設置しますので、出席の確認をお願いします。
　今日お配りしている組み合わせですが、変わる可能性がありますし、人数分用意してありま
すので当日わからなくなった方にお渡ししていただければと思います。
　８時に全員集合で、鈴木先生の方からお話しいただいて、ルール説明を行い、全員での記念
撮影を行いたいと思います。
　プレーされない方は１組ずつのスタート前の記念撮影をお願いします。撮影用の看板は用意
してあります。インコース、アウトコース分かれて撮影をお願いいたします。撮影が終わりました
ら看板の撤去をお願いいたします。
　ドラコンとニアピンがございますので、アウトイン、朝、カートにフラッグを入れておきますの
で、しっかり挿していただき後ろの組に回していただきますようお願いいたします。
　スコアカードの提出ですが、一番左側に我孫子クラブのメンバーが記載されていますので、
その方が４名同伴の競技者のスコアを確認の上、１枚にまとめてクラブハウスに提出していた
だければ結構ですのでお願いいたします。
　朝早くから夜遅くまで長丁場になるかと思いますが楽しくやりたいと思いますので、皆さんの
ご協力をお願いいたします。

依田ガバナー補佐幹事より
　小池委員長、ありがとうございました。我孫子クラブはすごく人気がありまして、小池委員長
に１３ヶ月前から予約を取っていただきました。是非皆さん楽しんでいただけたらと思います。
　先ほど申し出てくださった関根会員、野田会員、福武会員、村越会員、甲斐会員、受付の方を
よろしくお願いいたします。
　１日の流れをご説明いたします。
　６時４５分に我孫子クラブに、ゴルフをされる方と受付をされる方は集合をお願いします。他
の方も来れる方は入り口でお出迎えをしていただけますと助かります。
　ゴルフ組の方は８時に集合されてスタートし、プレーは３時頃終了して各自解散となります。
　その後、合同例会はザ・クレストホテル柏に５時集合です。着替えていただいて集合いただけ
ればと思います。
　合同例会のスタートは６時になります。終了は２０時５０分を予定しております。
　来賓は柏市長の太田和美様、我孫子市長の星野順一郎様、寒郡ガバナー、寺嶋パストガバ
ナーです。
　この中でゴルフの表彰を行いたいと思います。商品を渡したりのお手伝いのご協力をお願い
いたします。
　次年度新入会員のご紹介、次年度ガバナー補佐、次年度会長の紹介をして終わりという形と
なります。
　１年の最後の合同例会です。楽しんでいきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。
　各会長、ガバナー補佐からいただきました協賛と、お１人３千円で集めた会費の中から賞品
の方にさせていただきました。
　ガバナーは当日クレストホテルに宿泊されるそうなので、２次会を２１時半から設定させてい
ただきました。自由参加ですので来れる方はご参加いただければと思います。１時間半くらい
の会になると思います。西口の吉福というお店です。
　どうぞよろしくお願いいたします。



栁田会長エレクト
　４月２９日にＴＫＰ東京ベイ幕張	幕張ホールでのクラブ・リーダーシップ・
ラーニングセミナーに参加してまいりました。
　来年度のＲＩ会長マリオ・セザール・マルティンス・デ・カマルゴ会長エレク
トのテーマは「よいことのために手を取り合おう」です。
　そんな中、２７９０地区の時田ガバナーエレクトは行動計画として、次の４

つの重点事項を発表されました。
　・よりインパクトをもたらす
　・参加者の基盤を広げる
　・参加者の積極的なかかわりを促す
　・適応力を高める
　この中でマリオ会長からもよく言われているのですが、ロータリー全体では衰退ということ
がすごく心配されています。
　私も今年５６になりますが、ロータリアンは年々みんな高齢化してきていて、言い方はあれで
すが、衰退してきていると言われていました。
　これは会員増強、会員増強、会員増強、と本当に３回言うくらい大きなテーマだそうです。時
田ガバナーエレクトも声を大にしておっしゃっていました。
　我孫子クラブに関しては安定しているのですが、全体としてはロータリー人口が減ることを
心配していました。
　千葉中央でしたか８０名位いたのが４０名位になってしまったそうです。
　参加されない方に皆で声掛けをして退会を防いでいければと思います。
　次年度の役員・理事・委員会構成ができましたのでお配りします。こちらでご理解ご協力の
程よろしくお願いいたします。
　各委員長の皆様に活動計画書の文面を考えていただきたいと思います。
　クラブ管理運営委員会、親睦委員会は関根会員。
　出席委員会は石原会員。
　プログラム委員会は上村英生会員。
　ラーニング委員会のラーニングファシリテーターは日暮会長。
　職業奉仕委員会は依田会員。
　国際奉仕委員会は荒井会員。
　社会奉仕委員会は寺井会員。
　会場監督（Ｓ.Ａ.Ａ.）は小野会員。
　是非皆様のご協力をお願いいたします。
　活動計画書については、会長挨拶の文面を松丸さんから担当の方にメールしてもらいますの
で、それが届いてから、締め切りは今月中ということで、よろしくお願いいたします。

クラブ・リーダーシップ・ラーニングセミナー報告 栁田会長エレクト

・来週の親睦ゴルフに参加される方は会費３千円を集めますので、事務局の方
にお支払いをよろしくお願いいたします。
・本日理事会がありますので、理事の方はお残りください。よろしくお願いいた
します。

寺井幹事幹事報告



ロータリーの友事務局　ホームページwww.rotary-no-tomo.jp　メールはweb@rotary-no-tomo.jp

我孫子ロータリークラブは、
環境貢献として、「森の町内会」を応援します。

この印刷物に使用している用紙は、
森を元気にするための間伐と
間伐材の有効活用に役立ちます。

環境ＮＰＯオフィス町内会が中心となって２００５年に立ち上
げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に
賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は
２００９年９月現在、９２社にのぼり、その環境貢献として促進さ
れる岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年
間３０haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞
を、山村力コンクールで林野庁長官賞を受賞しています。

お名前 メッセージ 金　額

日暮会長 野田会員お誕生日おめでとうございます。
栁田会長エレクト	来期がんばって下さい。 1,０００円　

寺井幹事 野田君お誕生日おめでとうございます。 1,０００円　
甲斐会員 本日はありがとうございました。 1,０００円　

上村（文）会員 栁田次年度会長よろしくお願いします。 1,０００円　
川村会員 野田会員お誕生日おめでとうございます。 1,０００円　

木村（政）会員 栁田次期会長	卓話ありがとうございました。 1,０００円　
小池会員 野田会員お誕生日おめでとうございます。 1,０００円　
佐藤会員 野田会員	誕生日おめでとうございます。 1,０００円　
鈴木会員 野田よしひろ君５０才おめでとう！！ 1,０００円　
野田会員 誕生祝い	ありがとうございました。 1,０００円　
藤本会員 野田さん	おめでとうございます！！ 1,０００円　
村越会員 花火大会の協賛をよろしくお願いします。 1,０００円　
栁田会員 野田会員おめでとうございます。 1,０００円　
山本会員 野田会員お誕生日おめでとうございます。 1,０００円　
依田会員 合同例会ご協力お願いします。 1,０００円　

当 日 計 15,０００円　
今期累計 426,０００円　

ニコニコＢＯＸ

今週の表紙「志賀直哉邸跡」千葉県我孫子市緑2丁目7番
白樺派の文豪、志賀直哉が8年間暮らしていた邸宅の跡です。志賀は大正4年（1915年）に友人の柳宗悦が
住む我孫子に移住し、大正12年（1923年）までここで過ごしました。「城の崎にて」「和解」「小僧の神
様」「暗夜行路」等の名作はここで生まれました。
現在は茶室風の書斎が残るのみですが、すぐ隣に母屋の間取り図が実寸大に再現されています。平成23年
に我孫子市の指定文化財になりました。

　野田会員、お誕生日おめでとうございます。
　栁田会長エレクト、来期がんばってください。
　これで５月第１例会を終了とさせていただきます。今日はありがとうございました。点鐘しま
す。

日暮会長閉会の点鐘


